
LA CR IX

DE SAINT-GILLES

N° 119 - mai 2013

« Vous tous, marchez sous la croix et criez : "Toulouse"
C'est pour la croix que nous avons tout laissé,
pour que Toulouse soit toujours protégée du Ciel »

Raymond de Saint-Gilles

La fontaine Sainte-Marie

Nous étions non loin de Toulouse, à 15 kms à l'Est, en direction de Castres, dans la vallée du Dagour, parallèle à celle du Girou. Sur la rive de cette petite rivière tranquille, au bas du coteau de Saussens, un soldat franc est allongé près d'une source qui porte désormais le nom de *fontaine Sainte Marie*. Il est seul, épuisé et blessé. Il fuit les Sarrasins qui envahissent cette région. C'est à cet endroit que l'homme désespéré voit soudain lui apparaître une belle dame portant un enfant dans ses bras. « Bois et laves toi aux eaux de la fontaine » dit-elle avec douceur et fermeté à cet homme fatigué. Celui-ci s'exécute, reprend soudain des forces et constate que ses blessures sont instantanément guéries par le contact avec l'eau.

Cette apparition toute simple rappelle celle de Cotignac où saint Joseph indiquait au berger une source d'eau auprès de laquelle les âmes et les corps retrouvent des forces. Le sanctuaire marial de Saussens, tout proche du prieuré, signifie la protection de Notre-Dame sur le pays. Nous oublions que la Vierge Marie est apparue très tôt dans notre région, avant même de venir s'entretenir avec sainte Bernadette à Lourdes.

De grands dévots de la Vierge passent par Saussens. Saint Bernard au XIIe siècle, et après lui Saint Dominique au XIIIe, empruntent les chemins des bourgs environnants. En même temps la région subit aussi les ravages de l'hérésie. Le soldat franc qui fut gratifié de la visite de la Sainte Vierge, fuyait les pillards et les sarrasins. Plus tard, l'Église lutte contre les Albigeois et propage la Foi que certains refusaient obstinément, comme à Verfeil qui ferma ses portes à saint Bernard. Les protestants vont à plusieurs reprises détruire l'église de Saussens au XVIe siècle. La révolution saccagera

également l'édifice et les statues.

Mais Notre-Dame veille. Ce sanctuaire, propriété des chanoines de la Daurade, bénéficie de la protection maternelle de Marie. Comme à Toulouse, grâce aux processions de la Vierge de la Daurade que les Capitouls et la population implorent pour protéger la ville des pestes et des autres calamités, Saussens se relève des pillages, résiste aux hérésies et retrouve la santé. Tous les pèlerins reçoivent au sanctuaire ou à la fontaine ce dont ils ont besoin pour leur âme ou pour leur corps. Les miracles sont si nombreux que la Vierge prendra le nom de *Notre-Dame de Consolation* comme l'atteste un procès verbal du XVIIIe siècle. Comme une mère, la Vierge Marie veille sur ses enfants qu'elle bénit chaque année, le 8 septembre.

Notre époque n'a rien à envier à ces siècles passés. Toujours les mêmes hérésies, les mêmes désordres de la société. Les âmes peinent à servir Dieu et fuient tout ce qui les détourne du salut. Les malades souffrent et aspirent à la santé. Pendant ce mois de mai réclamons à Notre-Dame sa protection, spécialement pour les familles et les enfants. Nous pouvons aller à Saussens pour chercher les grâces temporelles et spirituelles dont nous avons besoin. Seul, en famille ou en groupe, ce petit sanctuaire éloigné de l'agitation des villes et des touristes, redonne à chacun l'élan spirituel que les épreuves affaiblissent parfois. Après le pèlerinage à Chartres, le sanctuaire de Saussens, si près de chez nous, invite à demander la protection de Notre-Dame. À Cotignac saint Joseph imité les manières de Notre-Dame en indiquant une source. À Saussens il ne manquera pas de nous guider vers la Vierge Marie.

Abbé Philippe BRUNET

Accès à Saussens :
D826 dir Castres ; sortie n°17 sur le périphérique toulousain /
depuis Castres, la même route mais en direction de Toulouse !

Le 13 octobre 1917, au cours de sa sixième et dernière apparition à Fatima, Notre Dame dévoile d'abord aux enfants sa véritable identité, en disant : « Je suis Notre-Dame du Rosaire ». Puis, alors que la foule présente contemple le grand miracle du soleil, elle gratifie les trois pasteurs de trois tableaux successifs qui représentent les trois séries de cinq mystères du Rosaire. Lucie de Fatima, qui a décrit ces trois tableaux dans son quatrième Mémoire, écrit en 1941 : « Notre Dame ayant disparu dans l'immensité du firmament, nous avons vu, à côté du soleil, saint Joseph avec l'Enfant Jésus et Notre Dame vêtue de blanc avec un manteau bleu. Saint Joseph et l'Enfant Jésus semblaient bénir le monde avec des gestes qu'ils faisaient de la main en forme de croix. Peu après, cette apparition ayant cessé, j'ai vu Notre-Seigneur, et Notre-Dame qui me donnait l'impression d'être Notre-Dame des Douleurs. Notre-Seigneur semblait bénir le monde de la même manière que saint Joseph. Cette apparition disparut et il me sembla voir encore Notre-Dame sous l'aspect de Notre-Dame du Mont Carmel. »

La discrétion de saint Joseph

Quelles sont les leçons que nous pouvons tirer de cette présence providentielle de saint Joseph dans le ciel de Fatima, venant comme donner son accomplissement parfait aux lumineuses apparitions de sa virginale épouse ? La première leçon, me semble-t-il, est que Notre-Dame désire elle-même l'expansion de la dévotion envers son très chaste époux, spécialement par la contemplation de sa place et de sa fonction dans les quinze mystères du saint Rosaire.

Or, saint Joseph est présent en personne dans le premier tableau, qui symbolise les mystères joyeux, en compagnie des deux autres membres de la Sainte Famille ; ce fait n'est-il pas une invitation qui nous est faite à mieux considérer la place, le rôle et la fonction de saint Joseph au sein de la Sainte Famille ? Nous voyons ainsi saint Joseph apparaître dans le ciel, selon le mode discret et silencieux qui le caractérise si parfaitement.

Cette apparition est en tout conforme aux qualités essentielles de l'âme de saint Joseph : elle est humble, silencieuse et très discrète. Nous retrouvons là plusieurs des dispositions d'âme principales que nos aïeux se plaisaient à contempler en saint Joseph, en détachant chacune des lettres de son nom : J comme justice, O pour l'obéissance, S pour souligner l'amour du silence en saint Joseph, E pour manifester son expérience, P pour désigner sa rare prudence, H pour exalter sa profonde humilité.

Cependant, il faut remarquer que Notre-Dame vient comme enfreindre la discrétion absolue avec laquelle saint Joseph aurait sans doute aimé apparaître, en annonçant clairement sa venue aux voyants, les 19 août et 13 septembre 1917 :

- le 19 août, elle déclare : « Saint Joseph viendra avec l'Enfant Jésus, pour donner la paix au monde. »

- le 13 septembre, elle annonce de même qu'« en octobre, Notre-Seigneur viendra ainsi que Notre-Dame des Douleurs et du Carmel, Saint Joseph avec l'Enfant Jésus afin de bénir le monde. »

Notre-Dame, en choisissant de donner notoriété et publicité à cette prochaine venue de son virginal époux, veut souligner son éminente sainteté, et la place unique qui lui revient dans la vie terrestre de notre divin Sauveur, et par conséquent dans l'œuvre de la rédemption des âmes, bien que cette place soit évidemment moindre que la sienne propre ; elle désire visiblement accorder à saint Joseph tout l'honneur qui lui est dû, le faire sortir de l'effacement marqué où il s'était réfugié, et ce faisant, elle nous incite tous à adopter une plus profonde dévotion envers saint Joseph, ou bien, si nous avons déjà cette dévotion, à l'approfondir et à la fortifier.

Saint Joseph et les mystères joyeux

Et quel sera le moyen par excellence de développer cette dévotion envers saint Joseph, tant auprès des personnes que des familles, des sociétés et de l'Église toute entière ? Ce sera d'inclure saint Joseph dans notre méditation des quinze mystères du Rosaire, en considérant avec attention la place qu'il a occupé, et qui lui revient de plein droit, dans chaque mystère.

Or, saint Joseph est présent en personne dans le premier tableau, qui symbolise les mystères joyeux, en compagnie des deux autres membres de la Sainte Famille. Et il convient tout particulièrement de contempler alors la paternité et le rôle d'éducateur qu'a exercé saint Joseph sur l'Enfant Jésus, en nous appuyant sur de précieux détails donnés par Sœur Lucie à John Haffert, en 1946 ; la voyante expliqua alors à ce grand responsable de l'Armée Bleue de Fatima qu'elle « avait vu saint Joseph debout et que l'Enfant Jésus semblait aussi être debout, mais que saint Joseph le portait sur son bras gauche et tous deux levèrent la main en signe de bénédiction ». N'avons-nous pas là l'image parfaite du saint père de famille qui protège son fils bien-aimé, en lui enseignant tout ce qu'il devra savoir plus tard ?

Saint Joseph et les mystères douloureux

En outre, dans le deuxième tableau, au cours duquel les trois pasteurs virent Notre-Seigneur adulte et Notre-Dame des Douleurs, et qui représente les mystères douloureux, si saint Joseph n'est plus présent en personne, il est bel et bien présent spirituellement et moralement, puisque Notre-Seigneur adulte bénit le monde « de la même manière que saint Joseph ». Ce détail que l'on trouve sous la plume de Sœur Lucie est loin d'être anodin ; il signifie que l'éducation que Notre Seigneur, en tant que vrai homme, a reçue de saint Joseph s'est si bien inculquée au plus profond de

lui-même, de son âme, de son cœur et de son esprit, qu'il en a gardé les traces indélébiles jusque dans sa Passion et sa mort sur la Croix. Du reste, nous retrouvons, dans la manière dont Notre Seigneur souffrira toutes les affres de sa Passion, les dispositions d'âme les plus caractéristiques de saint Joseph : humilité, silence, patience, soumission parfaite à la sainte volonté de Dieu le Père. Cette présence spirituelle et morale de saint Joseph dans ce deuxième tableau est donc pour nous une invitation à considérer, en méditant les mystères douloureux du Rosaire, la manière dont saint Joseph est présent dans toute la Passion subie par son Fils adoptif, lequel puise dans la parfaite éducation reçue de ses deux parents la force de pratiquer toutes les vertus de manière héroïque.

Saint Joseph et les mystères glorieux

Certes, saint Joseph n'est pas directement présent dans le troisième tableau, qui représente les mystères glorieux. Notre Dame du Mont Carmel est seule, symbolisant les nombreuses et précieuses grâces que l'on reçoit en recourant filialement à Marie Reine. Cependant, il ne faut pas oublier que la dévotion à saint Joseph dans la Sainte Église trouve son origine dans l'ordre du Carmel, notamment à partir de l'impulsion donnée par sainte Thérèse d'Avila. De plus, le premier tableau, dans lequel saint Joseph apparaît en plein ciel en compagnie des deux autres membres de la Sainte Famille, est à mettre en rapport étroit avec les mystères glorieux, puisqu'il semble confirmer une opinion assez répandue parmi les Pères de l'Église et chez plusieurs grands saints, selon laquelle Notre-Seigneur aurait introduit son père adoptif en corps et en âme dans l'éternité bienheureuse du Ciel, lorsqu'il en eut ouvert les portes, juste après son ascension. Voici ce qu'écrivit à ce sujet le Père Michel Gasnier, OP :

« Certains auteurs parmi lesquels se comptent Suarez, saint Bernardin de Sienne, saint François de Sales et Bossuet, etc. regardent comme certain que Joseph ait pris rang parmi les saints dont nous parle l'Évangile (Mat. VII 52-53) qui sortirent de leurs tombeaux après la mort de Jésus et se manifestèrent dans la ville de Jérusalem. Saint Thomas nous disant à leur sujet que leur résurrection fut définitive et absolue, « ceux qui partagent cette opinion font valoir comme argument que Jésus se choisissant une escorte de ressuscités pour affirmer davantage sa propre résurrection et donner plus d'éclat à son triomphe, ne pouvait que comprendre parmi eux et placer au premier rang son père adoptif, et que d'autre part, sans l'assomption glorieuse de Joseph en corps et en âme, la Sainte Famille reconstituée au ciel aurait eu une note discordante dans son exaltation de gloire. »

Or, c'est bien les trois membres de la Sainte Famille qui sont apparus ensemble dans le ciel aux trois pasteurs, au cours du premier tableau qu'ils virent, semblant confirmer cette opinion. Et il faut noter que

le corps glorieux de la Reine du Ciel, après s'être posé sur le petit chêne vert lors de sa dernière visite du 13 octobre 1917 à la Cova da Iria, et y avoir délivré aux trois voyants son message, « avait disparu dans l'immensité du firmament ». Il est donc convenable de penser que c'est ce même corps glorieux de Marie que les voyants ont revu ensuite lorsqu'ils ont contemplé les trois tableaux successifs dans le ciel. S'il en est bien ainsi, nous sommes conduits à penser que ce sont aussi les corps glorieux de Notre-Seigneur et de saint Joseph qui sont venus pour se montrer aux trois voyants, accompagnant le corps glorieux de Marie.

Abbé Delestre, fsspx

Article extrait du bulletin Le Lien, n° 107 et 108



Saint Joseph de Kalisz (Pologne, 1670)

La forme du tableau est celle d'une maison.

Sur une ligne verticale, Dieu le Père, le Saint Esprit, Jésus : la Sainte Trinité dans le mouvement de l'Incarnation.

Sur une ligne horizontale : Marie, Jésus, Joseph : la sainte famille en marche, Joseph ouvre la marche.

Le tableau représente dont le retour de l'humanité vers la maison du Père des Cieux, qui d'une main tient le monde racheté par la croix, et, de l'autre main, bénit.

Le tableau porte l'inscription « Allez à Joseph ». Notre attention ne doit pas s'arrêter à l'harmonie de la sainte famille en présence de la Sainte Trinité, notre attention doit regarder saint Joseph car il s'agit d'un tableau invitant spécifiquement le croyant à se placer sous le patronage de saint Joseph.

LA TACTIQUE DU DIABLE "Un jeune démon tout juste diplômé de son École de Tentation, arrive chez son oncle, démon expérimenté, pour s'emparer plus sûrement de l'âme d'un jeune homme fraîchement converti qui lui a été attribuée. Expert en secrets de l'âme humaine, sa tactique est de tendre des pièges d'autant plus subtils que cachés derrière les meilleures intentions : « **Tu es bien comme tous les jeunes tentateurs, pressés d'annoncer des perversions spectaculaires mais le chemin le plus sûr pour l'enfer est celui qui y mène progressivement. C'est la pente douce, bien feutrée, sans virages trop brusques, sans bornes kilométriques ni poteaux indicateurs** »."

Toute ressemblance avec notre société n'est pas fortuite : aux prix de combien de reniements subtils, presque insensibles, sommes-nous arrivés à cette bascule complète de société entamée subrepticement voici plusieurs décennies.

LA FRATERNITÉ ST PIE X SE DÉVELOPPE

À **Nantes**, un nouveau prieuré vient d'être acquis par la Fraternité, « La Pastellière », ancien et bel hôpital, bâtisse qu'on appelait autrefois une « folie nantaise », à la hauteur de la ville qui compte le plus de fidèles après Paris. Un beau cadeau de la Providence pour notre ancien prieur, M. L'abbé de la Rocque. Au **Mans**, enfin, une chapelle va être aménagée comme lieu de culte. Le Mans était la dernière grande ville de France à ne pas être desservie par les prêtres de la Fraternité. À **Vichy**, le culte traditionnel va quitter le hangar où il était célébré jusqu'ici pour intégrer une vraie église. À **Paray le Monial**, la ville du Sacré-Cœur, une chapelle va s'ouvrir qui sera desservie par les prêtres du prieuré N.D. du Pointet. À **Pontmain**, célèbre lieu d'apparition où la Vierge recommanda la prière à une France en danger (invasion prussienne de 1870) la Fraternité a acquis rien de moins que la maison des voyants Barbedette. Elle espère en faire un oratoire dédié à Notre-Dame de la Famille. À **Bailly**, près de Versailles, achat d'une imposante école capable de contenir les élèves du primaire et du secondaire de la région

parisienne : On se presse déjà au portillon ! Une chapelle vient d'être inaugurée du côté de **Rambouillet**. Sans oublier le nouveau lieu de culte parisien, la magnifique église **Notre Dame de Consolation**, chapelle expiatoire en souvenir des victimes de l'incendie du bazar de la charité, jouxtant un immense bâtiment qui servira de prieuré. Cette liste n'est pas exhaustive.

PAROLES D'UN CONVERTI

Maintenant que les vérités catholiques me sont mille fois prouvées, croyant au Ciel et à l'Enfer comme à mon existence, aimant Dieu, détestant le péché, si j'abandonnais les Sacrements de Pénitence et d'Eucharistie l'espace de quelques mois, je me sentirais faiblir et je serais perdu, tant est forte en nous la corruption originelle, et tant cette herbe vivace cent fois arrachée, a bientôt fait de renaître et de tout envahir.

LOUIS VEUILLOT

CURIOSITÉ

la belle statue de Notre-Dame qui se trouve dans la grotte de Lourdes porte à sa ceinture un chapelet à six dizaines de grains au lieu de cinq comme à l'ordinaire. En effet, autrefois, il était d'usage en certains lieux de réciter en plus des cinq dizaines de chapelet traditionnels, une sixième dizaine en l'honneur de l'Immaculée Conception. Cette dévotion fut surtout répandue par les Frères des Écoles chrétiennes. Notre-Dame en priant avec ce chapelet voulait conforter Bernadette dans cette vérité, qu'elle était bien l'Immaculée. Depuis cette pratique est tombée en désuétude.

HUMOUR

Une paroisse fête l'arrivée de son nouvel organiste. À l'issue de la messe dominicale, le curé discute avec un paroissien mélomane des qualités musicales de l'organiste et lui demande ce qu'il en pense. Le paroissien répondit : « *C'est un musicien qui applique strictement l'Écriture : sa main droite ignore absolument ce que fait sa main gauche !* »

LE MOIS DE MARIE

C'était à Rome, vers la fin du XVIIIème siècle, par un beau soir de mai. Un enfant avait réuni ses petits compagnons autour d'une statue de Marie pour

réciter des litanies en son honneur. Le lendemain, le petit groupe se retrouva près de la Madone. Leurs mères vinrent ensuite se joindre à eux. Puis d'autres groupes se formèrent dans plusieurs quartiers de Rome. La dévotion se répandit encouragée par des prêtres qui y voyaient là un excellent moyen de prévenir la liberté de mœurs et de tenues qui survient souvent à l'occasion des beaux jours d'été. Le mois de Marie était né. Ainsi ce mois où le printemps fleurit est consacré à Celle que l'Écriture appelle « le Lys des champs, la fleur des vallées, la rose du jardin de Jéricho ».

Comment sanctifier ce mois ? Décorez un autel ou une statue de la Vierge à la maison, mettez-y des fleurs renouvelées en permanence, et récitez y vos prières en famille.

- Assistez à la messe le samedi, jour consacré à Notre-Dame.
- Pourquoi ne pas fleurir les statues de Marie dans votre village ?

Samedi 1^{er} juin

Pèlerinage à N-D de Burlats

11h départ de la chapelle du Sacré-Cœur
(24 rue Mahuziès à Castres)

12h30 pause déjeuner

13h30 reprise de la marche

15h chapelet médité devant la grotte

16h messe à N-D de Burlats

Carnet paroissial

Baptêmes :

Francesc CHASSAGNE-BALA le 28 avril
à Toulouse

Mariage :

Bruno IMBERT avec Hélène
ROUZEAUD le 13 avril à Toulouse

Sépultures :

M. Dagobert DUPUY le 9 avril à Toulouse
Mme Jacqueline FAURE le 26 avril à
Toulouse

18, 19 & 20 mai Pèlerinage de Pentecôte



« Saint Joseph fut le chef de la sainte Famille, le gardien de la Vierge Marie et le protecteur de l'Enfant-Jésus. Aujourd'hui il est patron de l'Église universelle. Venons nombreux marcher pendant ces trois jours pour lui demander sa protection et imiter ses vertus. »

Abbé de Lacoste,
Directeur du pèlerinage.

Chapitre adultes

Chef de chapitre M. Sébastien LEBOURG
06 31 12 05 21

Renseignements & inscriptions au Car :
M. François RUSSO,
05 61 13 85 17

Chapitre enfants

Renseignements et inscriptions
M. Nicolas de LEDINGHEN,
05 61 73 09 37

Le chapitre enfants de la région (chapitre « les saints anges gardiens ») recherche des jeunes filles (à partir de 15 ans) et des mamans pour aider à l'encadrement pendant le pèlerinage de Chartres.

Parrainez des enfants

Vous ne pouvez pas marcher ? Comme les années précédentes, vous pouvez alors parrainer un enfant et lui confier vos intentions. Il ira les déposer pour vous au pied de St Joseph pendant le pèlerinage.

Adressez vos dons à :
École Saint Jean Bosco
« Pour le Chapitre Enfants »
14 rue des Artistes - 31200 Toulouse

Chèque à l'ordre de « AEP École Saint Jean Bosco »

Procession de la FÊTE-DIEU 2013 Dimanche 2 juin

à 16h30

Allées François Verdier

(Rendez-vous : sur le terre-plein central derrière le Monument aux Morts, comme les années précédentes)

Messe solennelle à la chapelle du Férétra à 10h30

Procession du Saint Sacrement dans les rues de
Toulouse à 16h30



NB : une messe basse sera célébrée
à la chapelle du Férétra à 18h30, après la procession.

Petite chronique du Prieuré

1^{ère} semaine d'avril : le mois s'ouvre avec les vacances ! L'école Saint Jean-Bosco suit le calendrier liturgique et non académique. Aussi les enfants sont en vacances de Pâques à ... Pâques ! Au cours de cette même semaine, le prieuré reçoit plusieurs confrères. M. l'abbé Lebourg revient à Toulouse pour la première fois depuis sa nomination. Il célébra la messe au Férétra le dimanche, tout comme M. l'abbé Cadiet qui était de passage à la même période. Et le R.P. Jérôme profite de son séjour pour rendre visite à ses petits « Cristeros ».

2^{ème} semaine d'avril : M. l'abbé Fernandez et M. l'abbé de Lassus rejoignent M. l'abbé Espi pour se rendre à la session annuelle de théologie à Gatines.

Au cours de ce mois, plusieurs fidèles se rendent à Paris pour participer aux manifestations contre l'élaboration des lois sur le mariage. Petites et grandes actions contribuent à faire entendre la voix des catholiques, même si, trop souvent, elle ressemble d'avantage à un cri dans le désert.

9 avril : Nous recommandons spécialement le repos de l'âme de M. Dagobert Dupuy. Ce fidèle qui avait connu Mgr Lefebvre à Dakar, était un grand dévot de Notre-Dame et réclamait à temps et à contre-temps que le chapelet soit récité à la chapelle. Qu'en ce mois de mai la Vierge Marie lui accorde le repos éternel près de Dieu et des anges. Il fut pour nous tous un modèle de persévérance dans le combat de la Foi. Malgré sa santé très affaiblie, quelques jours encore avant son décès, lentement, appuyé sur ses cannes, il venait courageusement jusqu'à la chapelle pour la messe dominicale.

23 avril : M. Reynald Secher nous fait l'honneur de sa présence à Toulouse. Notre conférencier expose avec passion et éloquence à un auditoire captivé, l'histoire du drame du génocide vendéen. Il montre avec beaucoup de science que cet épisode de la révolution française n'est pas un épiphénomène mais bien le fruit d'une politique préméditée.

Intentions de prières : Après un an de sursis, les travaux d'installation d'une station de compostage sur le terrain voisin du prieuré, sont relancés. L'Association « Gagnague sans nuisance » et la Mairie repartent donc en guerre contre ce projet qui apportera de grands désagréments dans les environs. Comme je l'ai dit à l'Adjoint au Maire, pour l'instant le prieuré se met en prière. J'ai dit une messe et fait un petit exorcisme afin de neutraliser ce projet. Vous pouvez joindre vos prières aux nôtres.

Vous pouvez aussi prier saint Joseph pour remercier du permis de construire de l'école que nous avons reçu récemment. Mais encore pour lui demander d'hâter l'obtention de celui que nous attendons depuis 7 mois (!) maintenant pour la restauration et l'agrandissement du prieuré à Gagnague. La Mairie de Gagnague semble confiante, mais pour l'instant aucun courrier à ce sujet n'a été déposé dans la boîte aux lettres...

8^{ème} Université d'été
de la Fraternité Saint-Pie X
Promotion Saint-Jean, apôtre et évangéliste

Qu'est-ce que la liberté sans la vérité ?

du 12 au 16 août 2013

Au Domaine de l'École Ste-Marie à Saint-Père (35)

Grande Procession du 15 août à Saint-Malo

- la messe quotidienne
- des conférences
- des ateliers pratiques
- un encadrement catholique
- une ambiance détendue
- des veillées
- des repas conviviaux

Inscrivez-vous avant le 31 juillet

Informations au 0661292937
www.laportelatine.org
udtfspx@laportelatine.org

LES PX - 11 rue Cluseret
83500 Gagnague Cedex

ÉPHÉMÉRIDES DU MOIS DE MAI 2013

MOIS CONSACRÉ À LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE

	Notre-Dame du Férétra TOULOUSE	Prieuré St Dominique GRAGNAGUE	Chapelle du Sacré-Cœur CASTRES
mercredi 1^{er} mai Saint Joseph Artisan, époux de la Bse vierge Marie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
jeudi 2 mai St Athanase, évêque et docteur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
vendredi 3 mai de la férie <i>1^{er} vendredi du mois</i>	17h30 : Heure Sainte & confessions 18h30 : messe chantée		17h30 confessions 18h messe basse
samedi 4 mai Ste Monique, veuve <i>1^{er} samedi du mois</i>	15h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 17h Office du Rosaire 17h30 : messe basse		17h30 confessions 18h messe basse
dimanche 5 mai 5 ^{ème} dimanche après Pâques	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 6 mai de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 7 mai St Stanislas, évêque et martyr	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
mercredi 8 mai Vigile de l'Ascension	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
jeudi 9 mai Ascension de Notre Seigneur	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
vendredi 10 mai St Antonin, évêque et confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
samedi 11 mai St Philippe et St Jacques le mineur, apôtres	10h : cérémonie des confirmations suivie de la messe pontificale <i>Pas de permanence du prêtre</i> <i>Pas de messe à 18h30</i>	Repas paroissial à « l'Auberge de Gragnague »	
dimanche 12 mai Dimanche dans l'octave de l'Ascension <i>Solennité de Ste Jeanne d'Arc</i>	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 13 mai St Robert Bellarmin, évêque	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 14 mai de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
mercredi 15 mai St Jean Baptiste de la Salle, confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse 19h15 : Cours d'Histoire de l'Église	11h30 messe basse	
jeudi 16 mai St Ubald, évêque et confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
vendredi 17 mai St Pascal Bayon, confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
Pèlerinage de Pentecôte			
samedi 18 mai Vigile de la Pentecôte	17h30 : confessions (abbé Fernandez) 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
dimanche 19 mai Pentecôte	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 20 mai Lundi de la Pentecôte	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 21 mai Mardi de la Pentecôte	17h30 : confessions 18h30 : messe chantée		

mercredi 22 mai Mercredi des Quatre-Temps de Pentecôte	17h30 : confessions 18h30 : messe basse 19h15 Histoire de l'Église	11h30 messe basse	
jeudi 23 mai Jeudi de la Pentecôte	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
vendredi 24 mai Vendredi des Quatre-Temps de Pentecôte	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
samedi 25 mai Samedi des Quatre-Temps de Pentecôte	15h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 18h30 : messe basse	Récollecion des membres du Tiers-Ordre de la FSSPX (cf. annonces ci-dessous)	
dimanche 26 mai Fête de la Très Sainte Trinité	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 27 mai St Bède le Vénérable, confesseur et docteur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 28 mai St Augustin de Cantorbery, évêque et confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mercredi 29 mai Ste Marie-Madeleine de Pazzi, vierge	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
jeudi 30 mai Fête du Très Saint Sacrement (Fête-Dieu)	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
vendredi 31 mai Bse Vierge Marie Reine <i>1^{er} vendredi du mois</i>	17h30 : Heure Sainte & confessions 18h30 : messe chantée		17h30 confessions 18h messe basse
samedi 1^{er} juin Ste Angèle Merici, vierge <i>1^{er} samedi du mois</i>	15h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 17h Office du Rosaire 17h30 : messe basse		17h30 confessions 18h messe basse
dimanche 2 juin Solennité de la Fête-Dieu <i>2^{ème} dimanche après la Pentecôte</i>	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée 16h : Procession de la Fête-Dieu		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée

Samedi 25 mai
Récollecion
du Tiers-Ordre
au prieuré à Gragnague
de 10h à 16h

Conférence spirituelle à 10h
Messe basse à 11h30
12h30 repas tiré du sac et temps libre
pour visiter les prêtres
Conférence spirituelle à 14h30
Salut du T.S.Sacrement à 15h30

Récollecion en silence,
réservée aux postulants et membres du
Tiers-Ordre de la FSSPX

Dimanche 2 juin
Fête-Dieu
Procession du Saint
Sacrement dans les rues de
Toulouse

à 16h30

Rendez-vous
Allées François Verdier

(sur le terre-plein central derrière le
Monument aux Morts, comme les
années précédentes)

Dimanche 16 juin
Kermesse
Au prieuré Saint-Dominique
à Gragnague

Messe à 10h30
Ouverture des stands à 13h30
Tombola à 18h

Réservations des
plateaux repas à midi
avant le 8 juin auprès de :
Mme Hélène PHILIPPEAU
05 61 35 86 78

Prieuré saint Dominique
2245 av. des Platanes
31380 GRAGNAGUE
tél. : 05 61 74 27 93

N.D. du Férétra
Place saint Roch
TOULOUSE
tél. : 05 61 55 42 88

Chapelle
du Sacré-Coeur
24 rue Mahuziès
81100 CASTRES
tél. : 05 63 72 15 66

École
Saint-Jean Bosco
14 rue des Artistes
31200 Toulouse
tél. : 05 61 57 32 50